

extraordinaire en 1920, professeur ordinaire en 1923, il voit plusieurs enseignements importants s'ajouter à ses charges initiales.

Parmi ses nombreuses publications, l'ouvrage qu'il a consacré en 1946 aux constructions hyperstatiques a été particulièrement remarqué; il y avait condensé les principes essentiels d'une science encore éparse.

Albert de MARNEFFE fut à trois reprises Doyen de sa Faculté. Il fut aussi secrétaire du Conseil académique en 1946-47 et membre du Conseil d'administration à sa création (1953-54). Il accède à l'éméritat en 1955.

Albert de MARNEFFE était Commandeur de l'Ordre de Léopold et Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

Georges Neujean

Georges NEUJEAN, chargé de cours, décédé le 29 juillet 1972, était né à Angleur le 14 mars 1907.

Docteur en médecine, chirurgie et accouchements de notre Université en 1931, diplômé médecin-hygiéniste en 1933, il fut assistant au service d'Anatomie pathologique du Professeur Jean FIRKET, avant de faire une longue et féconde carrière dans l'ex-Congo belge où il fut successivement Médecin de laboratoire, Directeur de l'Institut de Médecine tropicale Reine Astrid, Inspecteur des laboratoires pour la totalité du Congo belge et du Ruanda-Urundi.

Ses nombreuses recherches, consacrées aux maladies provoquées par les insectes et les parasites tropicaux, font autorité.

Agrégé de l'enseignement supérieur de notre Université en 1950, il était, depuis mai 1956, chargé du cours de Médecine tropicale.

Membre de l'Académie Royale belge des Sciences d'Outre-Mer, il était Commandeur de l'Ordre de Léopold II.

Paul Térache

Décédé le 14 septembre 1972, Paul TÉRACHE, professeur émérite, était né à Meslin-l'Evêque le 14 mai 1905. Diplômé